

VOTRE ENTREPRISE			
Nom de l'entreprise		#kiosque	
Nom de la personne contact			
Courriel			
Tel. bureau		Tel. cellulaire	
Adresse de facturation			
Adresse civique			
Ville (Province)		Code Postal	

Bell vous propose d'amener l'Internet directement à votre kiosque pour que votre réseau privé ait accès à Internet. Les frais de location de **195\$** incluent l'installation d'un système de branchement à [Internet WIFI](#).

Branchement : Bell aura un technicien sur place pour vous aider à faire vos configurations pour vous connecter au réseau. Le branchement pourra se faire uniquement lorsque votre chapiteau aura été installé sur votre terrain entre le 22 et le 28 août 2023.

L'exposant s'engage à :

- Commander **OBLIGATOIREMENT** un service d'électricité pour brancher le module. Veuillez compléter le bon de commande d'électricité en complément disponible sur le portail des exposants.
- Positionner le module à l'abris des intempéries.
- **Être présent lors de l'installation du module internet à votre terrain.** La date d'installation vous sera communiquer ultérieurement.
- Prévoir une rallonge électrique d'un minimum de 50 pieds pour permettre de brancher l'équipement (le lieu adéquat pour capter le signal est rarement à côté de la prise électrique).
- Au besoin, fournir ses câbles réseaux et son équipement.
- Réserver son service avant la date limite du **11 août**, à défaut de quoi le service ne peut être garanti et des frais supplémentaires peuvent être appliqués.
- Laisser les équipements en place sur votre terrain jusqu'à ce qu'un technicien de Bell les récupère **le jeudi 30 août à la fermeture de l'événement** (le fournisseur est en droit de vous facturer les frais standard pour des équipements manquants à la fin de l'événement).

NB – Le réseau cellulaire sur le site de l'événement est parfois difficile à capter, voir inaccessible. Afin de garantir un service Internet, il est suggéré de commander un réseau d'Internet privé.



COMMANDE

Nom de votre réseau WIFI*	
Mot de passe (8 caractères, sans accents ou caractères spéciaux)	
Matériel à connecter à internet	

*Afin de bien identifier votre réseau Internet privé, veuillez indiquer l'appellation souhaitée (ex : ExpoChampsP-20)

Je m'engage à payer les frais reliés au branchement d'Internet à la réception d'une facture acheminée par GoXpo – Expo-Champs.

Nom en lettres moulées	
Signature	
Date	

**Veuillez remplir ce bon de commande avant le vendredi 11 août
et l'envoyer à emadore@goxpo.ca.**

Pour plus d'informations :
Émilie Madore | 450-768-9937 | emadore@goxpo.ca



Sponsored by
Farm Credit Canada



PRIVATE INTERNET NETWORKS

2023 – Order Form



YOUR BUSINESS			
Company name		Booth #	
Contact person			
Email			
Office phone		Cell phone	
Billing address			
Street address			
City (Province)		Postal code	

Bell offers to bring Internet service directly to your booth so that your private network can access the Internet. The **\$195** rental fee includes installation of a **WIFI Internet connection** system.

Connection: Bell will have a technician on site to assist you with your network configurations. The connection can only be made once your tent has been installed on your land between August 22 and August 28, 2023.

The exhibitor agrees to:

- **MANDATORY** order an electrical service to connect the equipment. Please complete the electricity order form available on the exhibitor portal.
- Position the equipment in a weatherproof location.
- **Be present when the Internet equipment is installed on your site.** The installation date will be communicated to you soon.
- Provide a minimum of 50-foot long extension cord to allow the equipment to be plugged-in (the proper place to pick up the signal is rarely next to the electrical outlet).
- If necessary, provide your own network cables and equipment.
- Reserve your service by the **August 11 deadline**; otherwise, service cannot be guaranteed, and additional charges may apply.
- Leave equipment in place to your booth until a Bell technician picks it up **on Thursday, August 30, at the close of the event** (the supplier is entitled to charge standard fees for equipment missing at the end of the event).

NB - The cellular network on the event site is sometimes difficult to access, or even inaccessible. To guarantee Internet service, we suggest you order a private Internet network.



Sponsored by
Farm Credit Canada



PRIVATE INTERNET NETWORKS

2023 – Order Form



Order	
WIFI network name*	
Password (8 characters, no accents or special characters)	
Equipment to be connected to the internet	

* To clearly identify your private Internet network, please indicate the desired name (e.g. ExpoChampsP-20).

I agree to pay the cost of the Internet connection upon receipt of an invoice from GoXpo - Expo-Champs.	
Name	
Signature	
Date	

Please fill out this order form **before August 11, 2022**
& send it to emadore@goxpo.ca.

For more information:
Émilie Madore | 450-768-9937 | emadore@goxpo.ca